
 

 

Compte rendu de la réunion de la Baraque du 01 juillet 2019 

 

 

Ordre du jour :  

1. Bilan du marché de producteur et de la fête de la musique 

2. Validation du projet social et positionnement sur les orientations à y donner 

3. Présentation de Patou pour fin août : programmation, budget et préparatifs 

4. Questions diverses : inscription fin juillet activité enfant 

5. Photo langage, évolution depuis le travail de cristallisation du projet 

 

1. Bilan du marché de producteur et de la fête de la musique 
Positif A améliorer 

Ambiance :  
Détendue et festive 
Aspect convivial 
Super du début à la fin 
Conviviale familiale 
Festive très appréciée 
Soirée très agréable 
 
Contenu :  
Marché de producteurs, exposants bien choisis, 
diversité de repas proposés 
Musique différents styles cool 
 
Organisation :  
Parking OK 
Meilleur accès 
Equipe au top et piste de danse nickel 
Mise en place disposition 
Super concept, repas par producteurs 
Super organisation vaiselle 
Belles pancartes 
Merci pour l’électricité qui n’a pas sautée 
 
Des producteurs satisfaits, sympas et des 
habitants contents 
Participation massive des habitants des 1ère 
sapins 

Ambiance : 
Manque de liens et d’unité au sein du groupe… 
(exemple : fin de buvette…) 
 
Contenu : 
Manque de diversité musical 
 
Organisation : 
Mettre plus de stands « plats » 
Bière un peu cher 
Cuire les saucisses avant et les vendre ensuite 
Plus de pain 
Prévoir mieux les quantités 
Sanitaire dans la petite écurie 
Tendre un tissu au plafond 
Mieux expliquer aux producteurs le 
fonctionnement 
Que ceux qui installent ne soient pas ceux qui 
rangent 
Prendre + de table 
Manque de place : prendre grande écurie ? 
Si beau temps prévoir table à l’extérieur 
Prévoir 2 barbecues 
Baliser un chemin en lanterne du parking à la 
maison 
Faire attention au parkage des voitures devant 
la maison 
Manque accès PMR 
Prendre ecocup chez eux et garder celle des 
Premiers Sapins pour apéro 
 



Lieu non adapté 
Anticiper davantage et collaborer avec le 
groupe en général (rassembler producteur, 
décaler horaire 19h à 22h dîner tardif) 
Création des fiche familles, besoin pour les 
évènements pour contacts et renseignements 

 

 

2. Validation du projet social et positionnement sur les 

orientations à y donner 
 

Dans un premier temps passage de cette vidéo : Co-construire un Tiers Lieu Physique. 

https://www.youtube.com/watch?v=Aj6rnbQrR04 

Suite à cela présentation de la première partie de la vidéo : Le Projet Social (cf PJ jointe aux mails). 

Celui-ci a été déterminé suite aux différents travails en amont réalisés par le groupe :  

 Rencontre des partenaires (institutionnels, associatifs…) 

 Questionnaire des habitants 

 Cafés citoyens 

 Visite de lieux similaires 

 …. 

Positionnement de chaque personne avec la technique d’animation « Positionnement stratégique » 

(fiche technique en pièce jointe). 

1. Mettre à la disposition de la population des salles 

 Pas besoin tout de suite, il y a déjà 6 salles des fêtes à la commune 

 Cela dépend de l’atelier 

 Permettrait l’appropriation par les habitants 

 Avec l’état actuel, parait difficile 

 Dépaysement intéressant 

 Grande salle pour certaines activités 

 Savoir ce qu’on fait avant (dalle en béton ou pas)  

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=Aj6rnbQrR04


2. Associer les habitants dans la participation des animations 

 Il faut arriver à mobiliser les habitants 

 Chantier participatif long à mettre en place 

 

3. Activités collectives 

 A sa place mais pas tout de suite 

 Avec des stages de yoga ou autres sur un jour ou un week-end, cela pourrait rendre 

rentable économiquement La Baraque 

 Argent ne me parle pas 

 Essayer de rassembler le plus grand nombre d’habitants 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4. Lieu pédagogique et environnemental 

 Venir se promener avec 3 ânes et enfants pour camper passer un bon moment de 

tranquillité : sans gros moyen qui peut faire vivre le lieu 

 Reconnecter naturel avec des groupes (écoles ou autres…) : le lieu s’y prête bien 

 Pédagogique ok, mais prendre le temps de bien créer le projet pédagogique et le 

temps de créer des choses qui soient cohérentes avec le lieu 

 Pédagogique me parle mais pas tout de suite pas maintenant 

 Très adapté 

 Place mais il faut réaménager Baraque avec ses extérieurs (forêts, jardins…) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



5. Mise en place d’un programme culturel diversifié 

 Tout ce que je veux pas, amène trop de monde, humainement vierge, attention si 

tout le monde vient, le lieu ne sera plus naturel 

 Permettre aux gens de profiter de ce milieu, lieux 

 Temps d’avancer avec un vrai projet de réhabilitions du lieu 

 Peu avoir sa place mais va devoir avoir du chemin 

 Place là-bas mais pas sans réaménagement 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



6. Développement de « Slow Tourisme » 

 Uniquement temporairement pas tout le temps 

 Pas assez perdu pour cela 

 Pas le droit d’aller en voiture, comment les gens vont le prendre si des chasseurs ou 

agriculteurs passent devant la maison en voiture ? 

 Valoriser sans dénaturer (espaces réservés à des gens extérieurs) : P’tites Baraques 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



7. Accueil des personnes de passage 

 Il faut que le lieu reste sauvage 

 Pas possible pour le moment mais pour la suite 

 Joker, mitigé, pourquoi pas 

 Encore attiré du monde là-bas (donne l’exemple de l’Everest qui est pris d’assaut) : il 

ne faut pas attirer des gens là-bas 

 Tout dans la mesure, accueil dans la journée… 

 Des choses organisées ponctuellement (rando…) 

 Evitez les écueils du tout ou rien 

 

 

3. Présentation de Patou pour fin août : programmation, budget 

et préparatifs 
Voir PowerPoint en PJ réalisé par Patou. 

Merci à lui. 

4. Questions diverses : inscription fin juillet activité enfant 
 

Les inscriptions sont ouvertes pour la journée du 27/07/2019 pour TOTORO. Pensez à vous inscrire et 

votre famille pour avoir de la place. 


